

Côte d'Azur

Sotheby's

6 Pièces

173 m²

Réf. CA15-005

1 650 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dominant son environnement, cette élégante villa provençale située sur la commune de Châteauneuf-Grasse offre une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et les collines, dans un cadre résidentiel recherché et parfaitement exposé plein Sud. Implantée sur un terrain paysager de 1 484 m², la villa développe 173 m² habitables harmonieusement répartis, bénéficiant de deux belles terrasses invitant à profiter pleinement du climat en toute saison. Les espaces intérieurs se composent d'un séjour lumineux, d'une salle à manger conviviale, d'une cuisine fonctionnelle, de quatre chambres dont une ...

Overlooking its surroundings, this elegant Provençal villa located in Châteauneuf-Grasse enjoys an exceptional panoramic view over the sea and the surrounding hills, set within a sought-after residential environment and benefiting from a perfect south-facing exposure. Set on a landscaped plot of 1,484 sqm, the villa offers 173 sqm of well-balanced living space, complemented by two beautiful terraces designed to fully enjoy the Mediterranean climate throughout the year. The interior layout features a bright living room, a convivial dining area, a functional kitchen, four bedrooms including a ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

